

Minería y patrimonio: Codelco anuncia el regreso de histórico tour

Visitantes locales, de otras zonas del país y del extranjero podrán nuevamente conocer el campamento y las instalaciones de la centenaria División Chuquicamata de Codelco con el regreso de su tradicional tour, que estuvo suspendido luego de la pandemia.

Según dieron a conocer desde la estatal, las visitas se retomarán los lunes y jueves a partir de este 20 de enero, con acceso gratuito. El recorrido considera el casco histórico del campamento, que albergó habitantes desde 1915 a 2007; y dentro del área industrial, la Pala Mundial, uno de los grandes testimonios de



la tecnología de mediados del siglo XX; y posteriormente el Mirador Mina Rajo, desde donde las y los visitantes tendrán una vista privilegiada de la operación minera que hoy convive con la mina subterránea.

Dado el alto interés por visitar Chuquicamata las inscripciones deben realizarse a través del correo electrónico visitas@codelco.cl, ya que los

cupos son limitados. Para el día de la visita se recomienda a las personas ir con la vestimenta exigida, que considera manga larga, pantalones largos y zapatos cerrados. **mch**